

## Zwei Erfolge für Judoka des Brühler TV

Ann-Sophie Stemplin  
und Sandro Scholz  
westdeutsche Meister

**Brühl.** Zwei Titel gehen bei den Judo-Landesmeisterschaften in der U 18 zum Brühler TV. Dabei setzte sich in der Gewichtsklasse bis 60 kg Sandro Scholz durch. Nach drei vorzeitigen Siegen, unter anderem mit dem schnellsten Sieg des Tages nach fünf Sekunden stand er im Finale seinem Freund und Vereinskollegen Maximilian Murawski gegenüber, der sich in seinem starken Pool ebenfalls mit drei Siegen durchgesetzt hatte. Scholz konnte bereits in der ersten Minute punkten und holte sich den Titel. Doch Murawski war stolz, ebenfalls das Ticket für die deutschen Einzelmeisterschaften am ersten Märzwochenende in Leipzig erkämpft zu haben.

Caspar Golland stand nach zwei gewonnen Kämpfen in der Klasse bis 73 kg im Halbfinale, das er unglücklich verlor. Doch im Kampf um Bronze machte er kurzen Prozess und holte sich ebenfalls das Ticket. Leo Mattarei (bis 55 kg) schied nach einem Sieg und zwei Niederlagen vorzeitig aus. Lena Lenz, die jüngste Teilnehmerin, musste sich ebenfalls nach zwei Kämpfen geschlagen geben.

In der Gewichtsklasse bis 63 kg hätte es beinahe das zweite Brühler Finale gegeben. Annika Hirschfeld und Ann-Sophie Stemplin kämpften in beiden Halbfinals, doch nur Ann-Sophie Stemplin setzte sich durch und holte nach einem weiteren Sieg im Finale den zweiten Titel nach Brühl. „Tolle Leistung der fleißigen Athletin“, so BTV-Wettkampfkoordinator David Metzger. Annika Hirschfeld verlor auch das kleine Finale und wurde Fünfte. (wik)